INFORMACION VECINOS

José Luis Castro Sánchez No atendido y Rechazado por este alcalde

PISCINAS - FUTBOL "El Chandrio" "Malas Instalaciones"

27/09/2019 (se iniciaban fiestas de San Miguel). A las 14 horas me persone en el ayuntamiento. Informe a este Alcalde y al Secretario municipal, que había visualizado el proyecto de obras de las piscinas-futbol y había varios puntos muy mal desarrollados. Que no se deberían de desarrollar los trabajos tal y como estaban proyectados. Yo recomendé aclarar y subsanar antes del inicio de las obras, que es el momento de corregir para tener unas buenas instalaciones.

A las 16,30 horas recibí una llamada telefónica del Secretario municipal, me preguntaba si sería posible el mantener una reunión con la ingeniería que había redactado el proyecto y así poder exponer los problemas que yo decía que había. Mi contestación fue, que No había ningún problema en tener una reunión. Que yo estaba disponible todos los días, aunque fuesen fiestas. Entonces el Secretario me indico que se podría tener la reunión el lunes siguiente después de fiestas el día 7/10/2019 y di mi conformidad.

A fecha de hoy aún sigo a la espera de tener dicha reunión con la Ingeniería. Nunca llego a celebrarse y las instalaciones han sido desarrolladas según proyecto

13/12/2019 se celebró en este ayuntamiento una comisión de urbanismo en la cual yo fui convocado para tratar las obras realizadas en la casa consistorial. Entonces volví a informar del proyecto de piscinas-futbol a toda la corporación. Que existían varios puntos que No se encontraban desarrollados correctamente, cumpliendo su Reglamentación y las necesidades para las instalaciones. También informe que llevábamos camino de llegar a unas malas instalaciones, similares a las que ya teníamos en el Ayuntamiento, pero el alcalde no quiso preocuparse.

Todo esto se origina por retirar a este Vecino/Colaborador/Voluntario

Entonces, como yo fui retirado y no atendido "principalmente por este alcalde", las instalaciones han sido mal desarrolladas y finalizadas. No teniendo en cuenta mis informaciones. "por lo menos comprobar si mi información era correcta".

27/10/2020 este alcalde recepciono las obras, pero yo tengo mi intranquilidad por tener unas buenas instalaciones y la seguridad de las personas. Entonces solicito a este alcalde varias documentaciones sobre la obra, para comprobar el estado final y ver si existían correcciones a los problemas del proyecto.

Con fecha 21/01/2021 he recibido la documentación solicitada a este ayuntamiento, este alcalde ha tardado 84 días en conceder el acceso a la documentación. Desde el día 29/10/2020 hasta que ha tenido que intervenir el "Consejo de Transparencia de Navarra". He visualizado la documentación y algunos de los puntos que yo tenía previstos para informar han sido desarrollados como estaban previstos en proyecto, y otros puntos no aparecen en la documentación recibida, por lo tanto, como no existen estos puntos con modificaciones en el certificado final de obra, considero que también habrán sido desarrollados según proyecto. "Por lo tanto están mal hechos".

Todo esto ocurre, porque este alcalde No ha querido atender a las informaciones de este Vecino/Colaborador/Voluntario, así hemos llegado al punto de tener unas malas instalaciones.

Como bien sabéis:

Y por los intereses de "nuestro pueblo Cortes" sigo siendo un Vecino/Colaborador/Voluntario, defendiendo los Trabajos en Instalaciones y, para evitar "Gastos indebidos o No necesarios".

Siempre he dicho en informes y conversaciones:

Si alguien necesita alguna aclaración sobre mi informe o algún otro asunto, estoy a su disposición, en cualquier día y hora, o sea todos los días y a todas las horas.

SIGO OFRECIENDO MI AYUDA A ESTE AYUNTAMIENTO

¡Todo sea por los Vecinos de Cortes!

Cortes a 31 de enero de 2.021

José Luis Castro Sánchez